Message Page 1 sur 1

De: Geipan

Envoyé: vendredi 16 janvier 2009 14:46

À:

Objet: Suivi cas d'observation (Montauban/Caussade)

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation.

Afin qu'une enquête puisse être menée et d'autres témoins trouvés, nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale. Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.

Cordialement,

GEIPAN

Centre National d'Etudes Spatiales 18 Avenue Edouard BELIN 31401 TOULOUSE CEDEX 9 Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

-----Message d'origine-----

De:

Envoyé: vendredi 16 janvier 2009 12:54

À: Geipan

Objet : Phénomène bizarre

Bonjour,

Mardi dernier (le 13/01/2009 à 6H42), je roulais sur l'A20 en direction de Caussade (82) et en provenance de Montauban lorsqu'au niveau de Réalville un objet de la taille approximative d'un pamplemousse jaune orangé passe au-dessus de mon véhicule. Je l'ai vu à travers le pare-brise file à la vitesse d'un satellite que l'on voit dans la nuit, donc très rapidement. L'objet, qui pour ma part ressemblerait plus à un reste de météorite, s'est éteint de l'autre côté de l'autoroute à hauteur d'un champ. Celui-ci venait de réalville à ma droite et allait donc vers l'opposé. Alors aucun bruit (donc pas un avion) et surtout était à une hauteur de 50 mètres puisque je le voyais à travers le pare-brise de ma voiture et que je le voyais très bien. Pas de trainée derrière l'objet.

J'ai envoyé un email au magazine ciel et espace, et ils m'ont répondu que c'était peu probable que ce soit une météorite étant donné qu'elle soit plus en hauteur..... Donc, la question est la suivante : Que cela peut-il être ?